
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Er übermittelte die Bitte der Verwaltung, aufgrund der beiden im Anschluss 
vorgesehenen Sitzungen zügig zu verfahren. 
 
Er wies darauf hin, dass im Vergleich zur Sondersitzung am 09.06.2020 noch ein Antrag 
der FDP-Fraktion hinzugekommen sei (TOP 2.1.7). 


